

# 上道北方町内会秋祭り

平成28年10月9日(日)町内会の秋祭りが浮田のコミュニティーハウスを中心に行われました。

朝から雨が降り心配していましたが、実行委員会の行いがよく、7時過ぎには雨も上がり晴れ間が出る天候となりました。

まず、中尾の熱田八幡宮へだんじりを引きお参りをしました。今年当番の中尾町内会の小学生が豊栄の舞を奉納しました。

町内の祭り会場では、焼きそば、豚汁、焼き鳥、綿菓子などの食べ物が振る舞われ、恒例のヨーヨー・スーパー・ボールすべりに加え、昨年好評の射的ブースは子ども行列が出来るほど盛況で、世代を超えた町内の交流が出来ました。

最後のbingoゲームの時は、約160人の人で会場は一杯で大変盛り上がり、町内のコミュニケーションが取れ楽しい一日となりました。

町内会役員をはじめ関係者の方々には大変お世話になりました。

以下その模様です。

上道北方町内会秋祭り実行委員会

当日朝からテントの組み立てや店の準備



だんじりを広場まで運んできました。



コミュニティーハウスの前から中尾の熱田八幡宮へ向けて出発です。さあ頑張っていきましょう！！



町内を経由して中尾の熱田八幡宮へ安全祈願に行きました。!!



熱田八幡宮へ到着安全祈願をしましょう！！



安全祈願！！

中尾町内会の小学生の豊栄の舞を奉納。



お神輿にも安全祈願を！！



安全祈願を受け町内を回りコミュニティーハウスへ戻ってきました。



コスモスがきれいに咲いていました。



トン汁を作ってくれました。



綿菓子すぐできるからね！



ヨーヨーうまくとれるかな？？



おいしいから揚げすぐできるからね！



いらっしゃい！焼きそばいかが？



的打ちに子供たちの列が！



輪投げ。うまく輪を投げて！！



はい！恒例のbingoの時間がやってきました。今年も豪華景品がどっさり！誰の手に？？？



当たり！当たり！大当たり！次々と当たりが出てきて、ついに特等ゲットで！おめでとうございます！当たりでにっこり！



実行委員の皆様大変ご苦労様でした。